



SUD Evasion



LA BAVIERE



La Bavière, région emblématique du sud de l'Allemagne, séduit par ses paysages pittoresques, ses châteaux médiévaux et sa culture riche en traditions. Son folklore coloré et sa célèbre fête de la bière, l'Oktoberfest, en font une destination incontournable pour les amateurs d'histoire et de gastronomie.



Kristberg

Kristberg est un petit village de montagne situé dans la région de Montafon, dans le land autrichien de Vorarlberg. Ce village alpin paisible est apprécié pour sa beauté naturelle, son calme et son atmosphère authentique. Kristberg est également connu pour sa riche histoire et ses traditions préservées. Le village abrite plusieurs bâtiments historiques, dont une église baroque pittoresque datant du XVII^e siècle. Les visiteurs peuvent en apprendre davantage sur la vie traditionnelle dans les Alpes autrichiennes en visitant le musée local ou en participant à des événements culturels et folkloriques organisés dans la région.

La Vallée de Montafon

La légende raconte que c'est là qu'Aphrodite a rencontré son Le Montafon est la vallée star du Vorarlberg. Sur une quarantaine de kilomètres, elle déploie de ravissants paysages de montagne, mais aussi des infrastructures touristiques qui ont assuré sa réputation.

Au cœur de la vallée, la station de Schruns est la porte d'accès au plus grand domaine skiable du Vorarlberg (plus de 200 km). En été, l'étendue des activités fait de la vallée du Montafon la Mecque des amateurs de montagne, version sportive et outdoor.



Le Liechtenstein

Le Liechtenstein est une petite principauté indépendante, circonscrite à l'ouest par la Suisse et à l'est par l'Autriche; la principauté du Liechtenstein est enclavée par ces deux pays aux proportions gigantesques par comparaison. En effet, le Liechtenstein est l'un des plus petits États du monde avec une superficie de seulement 157 km², à la frontière helvético-autrichienne.

Il n'est pas possible de rendre visite au Prince du Liechtenstein dans son château de Vaduz. Mais on peut se promener le long du château à travers la forêt princière, et grimper le Grünschaweg jusqu'au village d'altitude de Triesenberg.

Le Lac de Constance

Le lac de Constance, l'un des plus grands lacs d'Europe centrale, offre une beauté naturelle époustouflante avec ses eaux scintillantes entourées de montagnes, de vignobles et de charmants villages. C'est un paradis pour les amateurs de sports nautiques, de randonnée et de cyclisme, ainsi qu'une destination prisée pour ses festivals culturels et ses marchés pittoresques.



Le Lac Lunersee



Le Lac Lunersee, également connu sous le nom de Lunersee ou Luner See, est un magnifique lac alpin situé dans la vallée de Brandnertal, dans la région de Vorarlberg, en Autriche. Il est niché dans un cadre naturel époustouflant, entouré de montagnes majestueuses et de forêts denses, ce qui en fait un lieu de détente et de loisirs très apprécié des visiteurs.

Gargellen

Gargellen est un charmant village de montagne situé dans la vallée de Montafon, dans la région de Vorarlberg en Autriche. Il est apprécié des touristes pour son ambiance authentique et son cadre naturel spectaculaire.



Bregenz

Bregenz, ville autrichienne au bord du lac de Constance, séduit par son mélange unique de culture, de nature et d'art contemporain. Célèbre pour son festival de musique sur le lac et son impressionnante scène flottante, Bregenz offre une expérience culturelle immersive au cœur des Alpes.